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令和5年１１月１７日(金)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数少人数教室 

令和5年度 第６回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１  会長挨拶 

２  校長挨拶 

３  １１・１２月の行事について（教務主幹） 

４  生活指導について（生活指導主幹）  

５  運動会について（運動会委員長） 

６  運営協議会委員の皆様より 

７ 新宿区教育委員会事務局より 

８ その他 

 

✿ 会長より 挨拶 

 運動会お疲れ様でした。運動会の後、子どもたちに「運動会お疲れ様でした」と声をかけると、「疲れな

かったけど寒かった。すごく楽しかった」と言っていました。運動会がきっかけとなり、登校の時に話すこと

ができるようになった子どもたちもいて、嬉しく思っています。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 先日は、運動会にお越しくださりありがとうございました。学校として、また管理職として、子どもたちを褒めて

いただくこと、教職員を褒めていただくことが何よりの喜びです。保護者の皆様からも、たくさんのお褒めの言

葉をいただいています。子どもたちが段々と開放されていき、子どもらしさを個々に発揮してくれることが、本校

が願っている教育のスタイルです。それが、皆様の支えによって少しずつ花開きつつある実感があり、ありがた

く思っています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

✿ １０・１１月の行事について（教務主幹） 

 運動会が無事に終わり、安堵しています。保護者の方、地域の方から、子どもたちを褒めていただけるのは、

教職員として誇らしく、嬉しく思います。アンケートでは寒かったという声が多かったので、来年度は10月開催

を検討しています。１２月には希望個人面談が行われます。年に2回の貴重な機会ですので、教員もしっかり準

備しているところです。 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

運動会が終わり、子どもたちもほっとしたのか落ち着かないところもありますが、やりきったあとの気持ちの流

れかと思います。子どもたちは、応援団など、目に見えて頑張っている姿にかっこいいと言いますが、得点の準



 

備や、道具の準備、休み時間を返上しての音楽の練習など、見えないところで5、6年生全員が頑張っていたこ

とを伝え、見えないところでみんなを支えていくことができる人になっていこうと話しています。11月になり、ふ

れあい月間のいじめのアンケートを実施しています。アンケートに出てきた事案については、丁寧に聞き取りを

していきます。また、ヤングケアラーの調査も合わせて行っています。 

 

✿ 運動会について（運動会委員長） 

 今年は寒い中でしたが、雨も降らずに実施できてよかったと思っています。6月7月辺りから準備を始めて、柏

木小の1日の運動会を知っている教職員が少ない中、久し振りの1日かけての運動会を開催しました。5，6年

生が係活動で引っ張ってくれて、3.4年生はまとまって表現を披露し、１，２年生の子どもたちも楽しそうに、元

気よく参加できたことがよかったと思います。今年度の反省を踏まえ、来年度もよりよい運動会にしていきたい

と思っていますので、お気づきの点がありましたらご教示いただければと思います。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・運動会では、子どもたちがやり切った表情をしていて、一生懸命取り組んでいるお子さんが多かったように

感じました。これまでの学校の取り組みが実を結んできているのかなと思いました。 

・従来は春の運動会だったので大変だったと思いますが、秋の運動会はチームワークがよく、ダンスもまとま

っていてとてもよかったです。5、6年生が大江戸ダンスを踊ってくれて感動しました。 

・3、4年生は、Tシャツの文字通り、心一つの表現ができていて、楽しく参観させていただきました。 

・運動会の練習で、先生の熱意が子どもたちに伝わる様子を見ていました。子どもたちに先生の気持ちがこ

んなに伝わるのだなと思い、感動しました。 

・先輩への憧れから成長する面もあるので、全学年での運動会はよいものだと思いました。 

・8日に、学校の先生方と民生委員の連絡協議会がありました。これからも子どもたちを見守っていきたいと 

思います。 

・NHKのボッチャの放映を拝見しました。最後のインタビューでの「やる気と勇気で乗り切りました」という言 

葉に感激しまして、勇気をもらいました。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

西新宿地区の第2回小中連携型地域協働学校協議会を1月に予定し、日程調整を進めているところです。

来年度も楽しみにしていただければと思います。地域の皆様も引き続きご協力よろしくお願いいたします。 

 

✿ 教育支援課 社会教育指導員より 

 運動会では、先生方もご苦労があったと思いますが、本番の子どもたちの姿を見て感動したことは、子どもた

ちに伝わっていると思います。今後もいろいろな行事があると思いますが、子どもたちと共に、素晴らしい時間

を過ごしていただければと思います。 

次回の運営協議会 １月１９日(金)１５時３０分～ 


